

が発見につながったといい、捜索チームでは、さらに詳しく調べを進めている。果たしてサンタ研究の歴史を揺るがす大発見となるか。クリスマス直前、一つの赤い石が波紋を呼んでいる。

サンタの目印発見か 洞爺湖に謎の赤い石



洞爺湖畔で見つかった謎の赤い石を手にする捜査員（上）と、付近にあったその跡（下）

聖夜前に名所巡りか 付近では目撃情報も



発見当初、謎の赤い石は湖畔の石に紛れていた

「ロマンを感じる大発見だ。サンタ研究は大きく前進するだろう。トナカイレーダーの開発者であるアダムスキー博士は、驚きを隠せない様子で記者たちにそう語った。捜索チームの発表によると、12月上旬、札幌市内でトナカイレーダーの試運転を行っていたところ、約1.5km離れた洞爺湖付近に突如レーダーが反応した。最初はレーダーの誤作動かと思われたが、長時間同じ反応が続いたため、洞爺湖に管轄する苫小牧・室蘭支部に連絡し、捜査員を洞爺湖へ急行させた。周辺を探索すると、湖畔で発光する石を発見。すぐさま写真に収めようとしたが、レンズを向けた瞬間に光は失われ赤い石になったという。また、この石のそばの雪上には、その跡のような2本の線が残っていたことも明らかになった。

どうしん夢プロジェクト 広告企画

「サンタめし」開発中

野口観光 総料理長ら試作重ねる



野口観光グループの「市場めし」の一例。

サンタさんに、癒やしと活力を与える料理を提供したい。洞爺湖周辺で謎の赤い石が発見されたことを受け、同エリアで旅館を運営する野口観光グループは、サンタをもてなす「サンタめし」の開発を大急ぎで進めている。野口観光グループの広報担当者に 따르면、クリスマスに洞爺湖へサンタが再訪することを期待し、今回の発見現場にほど近い「洞爺湖畔」にて開発をスタート。総料理長ら複数の敏腕料理人がサンタの出身地とされる北欧の料理を参考に、日本風にアレンジしたメニューを考案し試作を重ねているという。メニューの例として、噴火湾産のホタテを使った「フィッシュシュベ（フルウェー料理）風の魚介スープや、サーモンと洞爺湖町産セロリのマリネサラブ全体でサンタを迎える準備を整えているようだ。

開発研究課 歴史的発見の可能性高い このニュースは、サンタ研究者たちの間でも話題となったようだ。相対性理論の立場から研究に取り組む、サンタの世界巡回説を唱えるライナーキユスタフ博士（フィランド）は「これまでサンタの目印となっていたが、実物が発見されたのは今回が世界で初めて。歴史的な第一歩といえるだろう」と興奮した様子で語った。

「ほろのベトナカイ観光牧場」は、フィンランドから輸入し幌延町で生まれ育った二世、三世のトナカイを飼育しており、年間約5万人が来場。牧場にいるトナカイはおとなしく人懐っこい性格が特徴で、えさやり体験や記念撮影と一緒にできるおとて人気を博している。入場料は無料。

トナカイ牧場に重点 幌延町に捜査員を派遣

【天塩郡】捜索チームがサンタの新たな重点捜索エリアとして、道北の幌延町に着目していることが取材



サンタがトナカイの後継者を探しに来るとされる「ほろのベトナカイ観光牧場」=天塩郡幌延町

班の調べで判明した。約60頭のトナカイが飼育されている幌延町の観光スポット「ほろのベトナカイ観光牧場」を重点に捜索を行う方針だ。牧場周辺では過去にサンタ目撃情報があったものの、有力な証言が得られなかったため捜索は見送りとされていた。しかし近年、サンタ研究者たちの間で、サンタが次世代のトナカイを探しに来ているという説が有力視されており、同牧場も予測候補地の一つとして名前が挙がっていた。一説によると、現在サンタと行動を共にしているトナカイは高齢化が進んでおり、数年後のクリスマスには、次世代のトナカイを引き継ぐとみられている。捜索チームは、サンタが北海道

企画制作 北海道新聞社 広告局

この広告企画はお子さまと楽しんでいただくため、夢のある構成となっています。フィクションを多く含みますがご理解ご了承ください。次回は12月24日朝刊予定

「温泉に漬かってゆつくりしたいなあ。冬の寒さと師走の忙しさを、ふと温泉が恋しくなる12月。せつかならば、家族や恋人、友人を連れて、温泉地でクリスマスを過ごしてみたいかがだろうか。この時期の温泉旅行は、普段の旅よりも「特別感」を味わえることが多い。目的地へたどり着くまでの道中はもちろん、イルミネーションで彩られた温泉街を歩くだけでも非日常感が味わえる。純白の雪や厳しい寒さも一興で、凜（りん）とした空気はサンタが現れる奇跡すら予感させる。また、道内各地の旅館では、クリスマスプランを用意しているところも少なくない。ホールケーキのサービスや子ども対象のクリスマスプレゼント、カップル向けに貸切風呂の提供まであり、火花が打ち上がるセレモニーを開催している旅館もある。また、幅広い年代に魅力的な特典がある所も多い。豪華な食事に舌鼓を打ち、広々とした客室でくつろぐ。そして、温泉に漬かりながら絶景を堪能する。日常の喧騒（けんそう）を忘れ、大切な人とのんびり過ごす時間こそが、自分にとっても相手にとっても、特別なクリスマスプレゼントとなるに違いない。

温泉で過ごすクリスマス

読みがな入り紙面が見られる!

サンタ 検索WEB

「我が家のサンタさん」募集中!

お子さんやペット、ご家族のサンタ家を後援しませんか? サンタ検索WEB内から投稿可能!

http://adv.hokkaido-np.co.jp/santa/